

## Peterl stellt Bilder aus

**HEIDENREICHSTEIN, KORNEUBURG-**  
/ Dass sich Korneuburgs Bürger-  
meister Wolfgang Peterl als Hobbyma-  
ler betätigt, ist keine Neuigkeit. Erst-  
mals präsentiert er aber mehr als 50  
seiner Bilder in einer eigenen Ausstel-  
lung in Heidenreichstein. Dessen Bgm.  
Johann Pichler ist Initiator und Einfä-  
dler der Ausstellung „Menschen- und  
Landschaftsbilder“. Die beiden Stadt-  
chefs verbindet eine jahrzehntelange  
Freundschaft und das gemeinsame  
Hobby Laufen. Die Ausstellung in der  
Galerie Zeh ist noch bis 7. November  
zu sehen.



**Labg. Siegfried Nasko (r.)** eröffnete  
die Peterl-Ausstellung. FOTO: ZVG

## Leute im Zoom



**Labg. Prof. Siegfried Nasko (rechts)** eröffnete die Peterl-Ausstellung in  
Heidenreichstein. Foto: Privat

AN ZEIGER

## Bürgermeister als Künstler - Sport

**KORNEUBURG/HEIDENREICHSTEIN.**  
Dass sich Korneuburgs Bürgermeister  
**Wolfgang Peterl** als Hobby-  
maler betätigt, ist keine Neuigkeit. Erst-  
mals präsentiert er aber mehr als 50 seiner  
Bilder in einer eigenen Ausstellung.  
Der Ort des Geschehens war kein  
Zufall. So betätigte sich Heidenreich-  
steins Bürgermeister **Johann Pichler**  
als Initiator und Einfädler der Ausstel-  
lung „Menschen- und Landschaftsbil-  
der“. Die beiden Stadtchefs verbindet  
eine jahrzehntelange Freundschaft  
und das gemeinsame Hobby Laufen.  
„Malende Bürgermeister hat es in  
der Vergangenheit öfters gegeben, in  
der Gegenwart sind sie allerdings eine

Rarität“, stellte Labg. Prof. **Siegfried  
Nasko** in seiner Laudatio launig fest.  
Nationalratsabgeordneter **Rudolf  
Parnigoni** war ebenso zur Vernissage  
gekommen wie die beiden Altbür-  
germeister von Heidenreichstein und  
Korneuburg, Labg. a.D. **Ferdinand  
Hauffek** und Labg. a.D. **Ferdinand  
Icha**. Vizebürgermeister **Anton Wla-  
dar** führte die Korneuburger Kunstin-  
teressierten an, die sich auf den Weg  
ins Waldviertel gemacht hatten.  
Bevorzugte Themen der Ausstellung  
sind Landschaften sowie der mensch-  
liche Körper und seine vielfältigen  
Darstellungsmöglichkeiten.  
Neben Akt- und Landschaftsmalerei

fanden vor allem Übermalungen von  
Kalenderbildern und Plakaten bei  
den Ausstellungsbesuchern großen  
Anklang. „Für mich ist die Malerei  
Spannung und Entspannung“, meinte  
der Künstler **Wolfgang Peterl** über  
seinen Zugang zu Farbstift und Pinsel.  
Im Anschluss an die Vernissage gab  
es bei einem Buffet ausreichend  
Gelegenheit zu Bildinterpretationen.  
Die Peterl-Ausstellung in der Heiden-  
reichsteiner Galerie Zeh ist noch bis 07.  
November zu sehen.